



El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— no solía rechazar el perfume

De Anas ibn Malik —que Al-lah esté complacido de él—, quien dijo: «El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— no solía rechazar el perfume».

[Verídico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari]

El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— no rechazaba nunca el perfume y lo aceptaba, ya que es ligero de llevar y tiene buena fragancia.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/5733>

النّجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

